

Alexis Sánchez causa baja de última hora en equipo de Chile



Santiago de Chile, 8 nov (RHC) El delantero de la selección de fútbol de Chile Alexis Sánchez causó baja por una lesión muscular que le impedirá enfrentar a los colombianos este jueves en Barranquilla.

La noticia se conoció horas antes de la partida de La Roja a Colombia, y constituye un duro golpe si se tiene en cuenta el papel del jugador en la escuadra nacional, esencial para las aspiraciones chilenas de clasificar al Mundial de Rusia 2018.

Los expertos locales especulan en torno al posible sustituto de Sánchez para el desafío de Barranquilla, a todas luces el veterano de 36 años Esteban Paredes o el cañonero de Universidad Católica Nicolás Castillo, aunque el entrenador Juan Antonio Pizzi seguramente buscará alternativas.

La lesión del también delantero del Arsenal inglés ocurrió durante el entrenamiento de hoy martes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/111419-alexis-sanchez-causa-baja-de-ultima-hora-en-equipo-de-chile>



Radio Habana Cuba